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ACTA DE REUNIONN° 21 DEL CONCEJO DE LA COMUNA
 
DE TENO, DE FECHA 23. JULIO. 2008.
 

En Teno, sienda las 14:46 horas,del dla MIERCOlES 23 del mes de JULIO del ana dos mil ocho, 
se da inicio a la Reunion Ordinaria N° 21 del CONCEJO DE LA COMUNA DE TENO, sesi6n que es 
presidida par el Sr. Alcalde de la comuna de Teno, don RENE M. MELLADO CRUZ. Se encuentran 
presentes los Sres. concejales que a continuaci6n S8 identifican: 

• SRTA. SANDRA EUGENIA VALENZUELA PEREZ; 
• SRTA. ROSSANA LORETO RUBILAR TOLEDO; 
• SR. MANUEL ARNOlDO AMESTICA GAETE; 
• SR. PEDRO PABLO VIDAL ALVAREZ; 
• SR. HUGO FERNANDO MORALES DONOSO; Y 
• SR. MANUEL ANDRES SOLis BUSTAMANTE. 

Oficia de Secrelario del Concejo de Teno, el Sr. Secretario Municipal, don MANUEL E. 
VILLAR FUENTES 

En laconvocatoria a lapresente sesior- 58 tratsrsn las siguientes materias: 
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01.· APROBACION DE AeTAS SESIONES ORDINARIA N° 18/2008. 

Ante requerimiento del Sr. Presidente, los integrantes del Concejo Municipal de Teno aprueba en 
forma unanime el acta de la sesi6n ordinaria N° 18/2008, efectuada con fecha 18/junio/2008, sin formular 
observaci6n alguna. 

II 
INDICE I 
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02.-	 CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

EI Secretario Municipal procede adar lectura de lacarrespondencia recibida y despecha: 

Correspondencia Despachada: 
•	 Invitaci6n al Superintendente del Cuerpa de Bomberos deTeno,don Carlos Arevalo Navarro, aquien 

se Ieinvita a lasesi6n del Concejo Municipal deTeno, a efectuarse eldiamercoles 23 del mes en 
curso, con el fin que explique la actual situaci6n econ6mica de la instituci6n que preside. 

•	 Invitaci6n al Comisario de la 3° Comisaria de Carabineros, Mayor don Jose Fernando Acuna Brito, 
aquien se Ie invita a participar a la sesi6n del Concejo Municipal de Teno, a realizarse eldia 23 de 
julio de 2008, a objeto de tratar temas de Seguridad Ciudadana. 

Correspondencia Recibida: 
•	 Memorandum N° 1013 de fecha 22/julia/2008 del Director de Control Marcelo Diaz , donde hacer 

lIegar el consumo telef6nico ENTEL PCS de los senores Concejales, correspondiente al mes de 
mayo 2008 

•	 Solicited de fecha 08/julio/200B Club Deportivo L.O.L. CREW" donde solicitan la entrega en 
cornodato, par una duraci6n de 20 aries, deun retazo de terreno municipal de 50 x 60 metros, con 
el objeto deconstruir una pista para practicar deportes extremos (skatkerboard, skate, entre otrcs 

•	 Carta defecha 23/julio/2008, del Cornite de Agua Potable Rural yAlcantarillado Domingo Mancilla, 
en donde hacen una extensa y detal!ada relaci6n de los hechos y acontecimientas desde la fecha 
en se plante6 a la primera autoridad comunal de la necesidad decontar con un lugar en donde poder 
reunirse can los integrantes de lacitada organizaci6n, continuando con la solicitud de comadato 
de un retazo deterreno que es parte de laescuela G-79 de Tenientes Cruz, para construir en el una 
bodega y a futuro una sede social, comodato que fue aprobado par el Concejo Municipal; 
continuando can larebaja y paga en facihdades de lacuota de lncorpcracion delos beneficiaries de 
la Villa Santa Elena, ante un petici6n del Cancejo; solicilud de ampliaci6n del contrato decomodato, 
requiriendo al municipio una mayor superficie de terreno para la construcci6n de un bane para el 
personal administrativo del referido comite, 10 que es aprobado por el Concejo Municipal; para 
finalizar dando a conocer de la reuniones sostenidas can los dirigentes de la Junta de Vecinos 
Teniente Cruz respeclo a la bodega que ocupa la mencionada organizaci6n territorial como sede y 
sala de reuniones la que qued6 dentro del ultimo retazo de terreno cedido por el municipio en 
comodato,proposici6n que no fue aceptada par elpresidente de lacitada Junta deVecinas. Respecto 
al ultimo punta, el Comite APR de Domingo Mancilla senala que estan dispuesto en aceptar las 
condiciones que el Concejo Municipal decida alrespecto tendiente a liberar del comodato elgalp6n 
donde funciona la Junta de Vecinas 

En relaci6n alacarta enviada porel Comite de Agua Potable Rural yAlcantarillado Domingo Mancilla, 
se produce un intercambio de opiniones entre los integrantes del Concejo Municipal, oportunidad en que el 
Sr. Presidente expresa que a objeto de dar una soluci6n al impasse entre ambas organizaciones, sedejaria 
fuera del comodato con laAPR el bodega donde funciona como sede lajunta devecinos,con los metros que 
81 Concejo estime conveniente para proceder a ceder la referida construcci6n en comodato a la junta de 
vecinos Teniente Cruz. 

03.-	 CUENTAS. 

Interviene el Sr. Presidente del Concejo, quien se refiere a trascendidos publicados en medios de 
prensa que dicen relaci6n con la difusi6n de declaraciones de personas que a nornbre del Cuerpo de 
Bomberos de Teno, quienes estarfan haciendo una crttlca al municipio par el escaso apoyo que estaria 
prestado adicha instituci6n ante la deficitaria situaci6n econ6mica par laque atraviesa. 
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Acto seguido la maxima autoridad comunal, informa que 131 convers6 de dicha situaci6n con el 
Superintendente del Cuerpo deBomberos deTeno, quien Ie manifesto que nadie del directorio de esa entidad 
nabla realizado tales declaraciones y que se estaba investigando al interior de dicha organizaci6n para 
establecer laresponsabilidad de las mencionadas afirmaciones y aplicar las medidas del case. Asimismo la 
autoridad edilicia hace un recuento de toda la ayuda que elmunicipio ha concedido alCuerpa deBomberos, 
a traves de subvenciones y atros tipos de calaboraci6n , como son los permisos para colectas u atras 
actividades tend ientes aobtener recu rsos para elfuncion amiento delas diferentes compan ias de bomberos . 
Tarnbien et Sr. Presidente del Concejo serefiere a las gestiones realizadas par lamunicipalidad en conjunto 
can el vecina de nacionalidad francesa don Alain Guillon para la obtenci6n de un carro bomba contra 
incendios para lacomuna. 

Una vez concluida a intervenci6n del Sr. Presidente, los miembros deConcejo Municipal efecluan un 
intercambiodeopiniones alrespecto, en donde manifiestan su desaprobaci6n alasdeclaradanes publicadas 
en los medias de comunicaci6n escrita yala vez senalan su acuerdo can las palabras efectuadas par el Sr. 
Alca lde en su reciente alocuci6n. 

04,- MODIFICACION PRESUPUESTARIA PRESUPUESTO AREA EDUCACION MUNICIPAL. 

Participa eneste punta laEncargada de Finanzas del DAEM, Srta. YASNA GONZALEZ MIRANDA, 
quien explica la modificaci6n a efectuar al presupuesto del Area de Educaci6n Municipal, por mayores 
Ingresas percibidos, siendo el detalle el siguienle: 

INGRESOS : AUMENTAN 

1150801000 RECUPERACIONES Y REEMBOLSOS L1CENCIAS MEDICAS 7.250.

1150899000 aTROS 13,500,

TOTAL M$ 20.750.

GASTOS: AUMENTAN
 

21521 02000 IPERSONAL A CONTRATA 20.750.

TOTAL M$ 20.750 ,

Sabre la propuesta presentada, la Encargada de Finanzas del DAEM expresa que existe mayores 
ingresos en las partidas de "Recuperacianes y Reembolso Licencias Medicas", por la surna de M$ 7.250.
"Otros", porconcepto de re integros en lacantidad de M$13.500.-. Agrega lamencionada funcionaria que con 
dichos mayores ingresos S8 aurnentara la partida de "Personal a Contrata" en la suma de M$ 20.750.-

Hace usa de lapalabra e) Director(S) de Administraci6n yFinanzas,quien serials can lamodificaci6n 
presentada es para cubrir par tres meses el desfinanciamienta en el referida Servicio de Educaci6n, 
agregando, que dicha siluacon S8 sequira reanzandose durante el ario. 

EI Concejo Municipal de Teno, parlaunanimidad desus integrantes acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 108/2008 
"AUTORIZAR, la modificaci6n al presupuesto del Area de Educaci6n Municipal, par 
mayores ingresos, aumenlando las partidas de INGRESOS y GASTOS que se indican : 

• INGRESOS (AUMENTAN) 
1150801000 RECUPERACION Y REEMBOLSO LlCENCIAS 

MEDICAS 
1150899000 OTROS 

M$ 

7.250 
13.500 

TOTAL M$ 20.750 
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•	 GASTOS (AUMENTAN) M$ 
2152102000 PERSONAL A CONTRATA 20.750 

TOTAL , , , , , " , ,. .. M$ 20.750 

5.- MODIFJCACION PRESUPUESTARIA PRESUPUESTO AREA MUNICIPAL, 

Interviene en esle punto el Sr. JUAN CARLOS VALDES FIGUEROA,quien da a conocer al Concejo 
de la modificaci6n a realizar en el presupuesta vigente del Area Municipal, par mayores ingresas recibidos 
a la fecha, de acuerdo al siguientes destalle: 

INGRESOS: AUMENTAN 

1150803000 IPARTICIPAC16N FONDO COMUN MUNICIPAL 34.633.

GASTOS: AUMENTAN 

TOTAL M$ 34.633.

2152102000 PERSONAL A CONTRATA 150,

2152205000 SERVICIOS sAslCO 26.333.

2152211000 SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES 150.

2152401000 AL SECTOR PRIVADO 1.500.

2152903000 VEH icULOS 6.500.

TOTAL M$ 34.633.

AI respeto, el Director(S) de Administraci6n y Finanzas manifiesta que se recibi6 eldia 18 de junio 
una cuo!a extraordinaria del Fondo Comun Municipal aumentandose con ella lapartida "Participaci6n Fonda 
Cornun Municipal", en la suma de M$ 34.633.-, para suplemenlar con ese monto las partidas de Gastos 
"Persanal aContrata",destinadaala incorporaci6n al Servicia de Bienestar de una funcionaria contratadaen 
el Juzgada de Policia Local,en lasuma de M$150.-; "Servicio Basico", en lacan tid ad de M$ 26.333.-, para 
el pago de consumo electrlco, agua potable ytelefono: "ServiciosTecnicos yProfesionales", en un manto de 
M$ 150.-, suma deslinada al pago de la consultora que tendra a su cargo el estudio del pago par patents 
camercial de la empresa Cementas Bio Bio: "AI sector Privado", en la cantioao de $ 1.500.-, para el 
otorgamienta de una subvenci6n al Cuerpo de Bomberos de Teno; y lacuenta "Vehiculos' en lasuma de $ 
6.500,-, para financia r el pago de 50% y dernas gastos del carro bomba traido de Francia. 

Despues de un breve intercambio de oplnlones, el Cancejo Municipal de Teno, en forma unanirne 
acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 109/2008 
"AUTORIZAR, la modificaci6n al presupuesto del Area Municipal, par mayores 
ingresos, aumentando las partidas de INGRESOS y GASTOS que se indican : 

• INGRESOS (AUMENTAN) 
1150803000 PARTICIPACION FONDO COMON MUNICIPAL 

M$ 
34.633 

TOTAL " " " " M$ 34.633 

• GASTOS(AUMENTAN) 
2152102000 PERSONAL ACONTRATA 
2152205000 SERVI ClOS BAs 1cos 
2152211000 SERVICIOS TECN ICOS Y PROFESIONALES 
2152401000 AL SECTOR PRIVADO 

M$ 
150 

26.333 
150 

1.500 
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6.500 2152903000 VEHicULOS 

TOTAL M$ 34.633 

06.- OTORGAMIENTO DE SUBVENCION MUNICIPAL GUERPO DE BOMBEROS DE TEND. 

Ante requerimiento del Sr. Presidente del Conceja, el Secretario Municipal da lectura del aficio Ord. 
N° 03/2008,defecha 11/junia/2008, del Cuerpo de Bomberos de Teno, en donde sesolicita una subvenci6n 
extraordinaria par lasuma deM$ 1.000.-, destinada acubrir laescasez de recursas economico que presenta 
dicha msnlucion de voluntariado y en especial para el pago de una deuda en combustib le par lasuma de 
$916.128.-que tiene con la"Administradorade Estaciones de Servicios Serco Limitada",agregando que ante 
dicha siluaci6n y mientras no 58 pague la deuda no podran reabastecer decombustible los vehlculos del 
Cuerpo de Bomberos, 10 que impedira efectuar un buen servicia a lacomunidad. 

Acto seguido, la primera autoridad edilicia, propone entregar un aporte municipal al Cuerpo de 
Bomberos deTeno,par lasuma de M$ 1.500,-, proposicion que es acagida yaprobada par launanimidad del 
Concejo, quedanda el acuerdo como sique: 

ACUERDO N° 110/20008 

" OTORGAR una subvenci6n municipal a la instituci6n del voluntariado denominada 
"CUERPO DE BOMBEROS DE TENO", RUT. N° 70.006.400-K, can cargo al actual 
presupuesto municipal vigenle, par lasuma de $ 1.500.000.-(un millen quinientos mil pesos), 
aporte que se entreqara en una (mica cuota, la que estara destinada a solventar gastos 
prop ios de la mencionada instituci6n del voluntariado". 

07.- SOLICITUD DE COMODATO CANCHA DE FUTBOL SECTOR TENIENTE CRUZ. 

Interviene en primer lugar la maxima autoridad comunal, quien junto con entregar su apreciaci6n 
respecto a los problemas de convivencia entre los vecinos que se han suscitado en el sector de Teniente 
Cruz, situaci6n ocasionada principalmente par la forma de actuar que ha tenido el Presidente del Club 
Deportivo de ese sector, daaconocer de una carta solicitud de laJunta deVecinas del sector,quienes estan 
solicitando el campo deportivo que ha side materia Oltimamente motivo decontroversia. 

Seguidamente el Secrstarlo Municipal da lectura a la mencionada carta, la que esta fechada el14 
de julio de 2008, siendo el tenor de10 escrito el siguiente: 

REF: Solicita Comodato y Administroci6n de 
Recint o 

Deportivo. 

Teniente Cruz. 14 de julio de 2008.

DE: PRESIDENTE JUNTA DE VECINOS DE TENIENTE CRUZ 
A : SR. ALCALDE Y CONCEJALES DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE TENO 

Por intermedio de 10 presente me permito saludarles 0 uo..Sr. Alcalde y Concejales de 10 

lIustre 
Municipalidod de Teno. para exponerles y solicitarles 10 siguiente : 

Que, nuestro Junta de Vecinos considero apropiado solicitor el Comodoto de nuestro 
Recinto Deportivo osea nuestro 'Co ncho de Teniente Cruz y pose 0 ser uno lnstituclon de nuestro 
Comunidad Teniente Cruz y administroda par nasotros. 
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Que, como presidente de 10 Junta de Vecinos me comprometo a reuni r 10 comunidad y 
constituir una directiva en bien de nuestro recinto deportivo y Comunidad de Teniente Cruz. para 
que nuestro j6venes y quienes deseen ocuparla en el desorrollo de uno eritretencion soludoble. 
sana y entretenida este disponible como 10 era anteriormente. 

Esperondo que nuestro petici6n tengo 10 respues to esperado en bien de tod o nuestro 
Comunidad de Teniente Cruz. 

Galindo Ruz Cespedes 
Presidente 

Junta de Vecinos Teniente Cruz 

EI Concejo Municipal procede adeliberar respecto ala petici6n de la Junta de Vecinos, en donde la 
totalidad de sus integrantes manifiestan en sus inlervencianes que esta de acuerdo en entregar en comodato 
elcampo departivo en cuestion. por un periodo de 20 anos a la referida organizaci6n vecinal, a objeto que 
10 administre y 10 ponga a disposici6n de par toda lacomunidad de Teniente Cruz. 

En consecuencia, ante requerimiento del Sf. Presidente, el Concejo Municipal en forma unanlme 
acuerda 10 siguiente: 

ACUERDO N° 111/2008 

" AUTORIZAR, la entrega en comodato a titulo gratuito a la organizaci6n comunitaria 
denominada JUNTA DE VECINOS TENI ENTE CRUZ, de un retazo de terreno en donde se 
encuentra emplazada lacancha de fulbol ,camarines ysede social, que es parte del bien ralz 
de propiedad municipal ubicado en el sector Teniente Cruz, comuna deTeno, inscrito a 
nombre de la I. Municipalidad de Teno a fojas 1.184 N° 1.108, Registro de Propiedad del 
ano 1982, del Conservador de Bienes Rafces de Curic6. 

Se deja expresamente establecido que el comodato tendra una duraci6n de 20 (veinte) 
anos, renovables, si las partes 10 acuerdan, con lacondici6n que lainfraestruclura enlregada 
en comodato debera estar al servicio de toda la comunidad del sector de Teniente Cruz. 

Se determina ademas, que los gastos de los consumos basicos y dernas gaslos que 
demande el funcionamiento del recinto deportivo cedido, incluida la sede social, sera de 
cargo de laJunta de Vecinos Teniente Cruz." 

08.- PARTICIPACION DE INTEGRANTES DEL CUERPO DE BOMBEROS DE TENO . 

Se encuentran presente el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Teno, Sr. Carlos Arevalo 
Navarro ylaOirectora de la 2° CompafHa de Bomberos, Sra. Nancy Gomez,quien acogiendo auna invitaci6n 
del Sr. Alcalde asislen a lasesi6n del Concejo. 

Interviene el primer lugar el Sr. Presidente de Concejo, quien junto can agradecer lapresencia de 
ambos representantes del Cuerpo de Bomberos de Teno,procede afundamentardicha invitaci6n,sefialando 
que se debi6 principalmente ante versiones surqidas en los medios de comunicaci6n en el senlido que tanto 
el Alcalde como el Concejo y par ende 81 municipio, tendrian totalmente abandonado a la mencionada 
instituci6n de bomberos. Asimismo, lamaxima autoridad comunal se refiere aldesfinanciamiento por la que 
atraviesa el Cuerpo de Bomberos de Teno, manifeslando que los costos operacionales anuales que tiene, 
superan con creces los recursos que son aportados par el nivel central. Asimismo, la maxima autoridad 
comunal reilera la situaci6n con motivo de la informaci6n dada aconocer par los medias de comunicaci6n, 
en donde 58 hace alusion del escaso apoyo que habria efecluado el municipio al Cuerpo de Bomberos de 
Teno,agregando, auna intervenci6n en una rad ioemisora efectuada elex-Alcalde de lacomuna,quien habria 
manifestado que en su periodo edilicio el Cuerpo de Bomberos habria recibido mucha mas ayuda que la 
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otargada par laactual administraci6n. Seguidamente, el Sr.Alcalde da conocer a las autoridades del Cuerpo 
de Bomberos,que el Concejo Municipal de Teno en acuerdo recien tomado,ha otorgado una subvenci6n por 
lasuma de un mill6n y media de pesos a dicha entidad del valuntariado. 

Seguidamente, se produce un extenso intercambia de opiniones entre los integranles del Cancejo 
Municipal y los representantes del Cuerpo de Bomberos de Teno, en donde se tratan temas como; las 
declaraciones ycriticas efectuadas ultimarnente en los medias de comunicaci6n escrlta yoral referente a la 
escasa ayuda que ha recibido dicha instituci6n bamberil por parte de laMunicipalidad deTeno, camentarios 
efectuadas par posibles integrantes de esa entidad, como tarnbien par ex-alcalde de la comuna; ademas de 
las eventualidades que han contribuido a la falla de recursos econornicos de dicha institucion, derivada par 
la no rendici6n de recursos ante laJunta Nacianal de Bomberos destinadas ala reparaci6n de motores de 
dos carros bombas, deCamalle yMorza; lafalta de cuarteleros y el compromiso del municipio para contratar 
a uno de elias a traves de los programas PMU; entre otros. 

En ef transcurso del intercambio de 0pin iones enIre los asistentes aIasesi6n, se fo rmuIan alternativas 
deslinadas alaobtenci6n de recursos economicos para el funcionamiento del Cuerpo de Bomberos, ocasion 
en que el Sr.Presidente del Concejo se compromete programar una actividad que permita conseguir mayores 
recursos,para 10 cual pone adisposicion de personal municipal, especialmente del area de cultura, para que 
ayuden a organizar un evento en buscar mayores recursos de financiamienlo. 

Finaliza la participaci6n de la Directora de la 2° Campania y del Superintendenle del Cuerpo de 
Bomberos de Teno, en donde los invitados como la maxima autoridad comunal comprornete acuerdan 
efectuar un desmentido por losmedios de comunicaci6n alas entrevistas ycomentarios realizadas,en donde 
se menciona la casi nula ayuda del municipio hacia esa instituci6n del voluntariado 10 que, al decir de las 
personas que hicieron tales publicaciones, que el cuartel del Cuerpo de Bomberos se estarla cerranda por 
la falenciaecon6mica que tiene. 

09.- PARTICIPACION DE SR. COMISARIO 3° COMISARIA DE CARABINEROS DE TENO 

Participa en esle punta el Comisaria de la 3° Camisarla de Teno, Mayor de Carabineros don Jose 
Femando Acuiia Brito. 

Interviene en primer lugar el Sr. Presidente del Concejo, quien junto con agradecer la presencia en 
la sesion del citado oficial de Carabineros de Chile, expresa que el motive de la referida invitacion se debe 
principalmente ante la inquietud de laciudadanla ante la falta de presencia policial en sectores donde son 
frecuentes las robos y los hurtos, como asimismo, que las veredas se util icen como vias para andar en 
bicicletas askate, ante 10 cual aquellas vecinas que salen de sus casas estan expuesto asufrir un accidente 
can lamentables cansecuencias. 

Hace uso de la palabra el Sr. Comisario de Carabineros de Teno, quien precede a explicar de la 
formar de operar que tiene laComisaria asu cargo, como tarnbien de los diferentes retenes localizados en 
sectores rurales de lacomuna, adernas de hacer un comparaci6n entre los indicesdelictual en relaci6n a la 
dotaci6n de funcionarios de Carabineros entre lacomuna de Teno y Romeral, expresada que laultima de las 
nombradas tiene mayores dificultades de fiscalizaci6n y par ende mayor indice de delictual, AI respecto, 
senala que lacomuna de Teno tiene una dotaci6n de 24 funcionarios, nurnero que no es suficiente para la 
extensi6n de lacomuna, adernas cuenta can un cuartel m6vily cuatro furgones policiales. Afiade la autoridad 
policial, en el caso de los funcionarios a su cargo, en el senlido que cuando un funcionario esta can feriado 
legal 0 se encuentra impedido en cumplir sus funciones, debe se reemplazado par otro de la dotacion, 
significando con ello una disminuci6n de personal yde servicios. 

Acto sequido elmencionado oficial de Carabineros, informa al Concejo deun analisis esladistico de 
la comuna respecto a los hurtos, a los robos con violencia, a las lesiones y a la violencia intrafamiliar, 
expresando con respecto a la misma fecha del ana pasado, en donde se ha establecido que todos estos 
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indicadores han tenido un aumento. Respecto a laviolencia intrafamiliar, el Sr. Comisario senala que estos 
se derivan en su gran mayoria por la influencia ante el consumo de bebidas alcoh61icas par las personas 
agresoras.Asimismo se refiere a las detenciones par la Ley deOrogas, principalmente par consumo y tratico 
de drogas. 

En cuanto a las bebidas alcoholicas, interviene la maxima autoridad comunal, expresando que el 
municipio a lratado minimizar su consumo, requeriendo para autorizar cualquier evento que se expenda 
alcohol el VO BO de la junta de vecinos del sector en donde se lIevara cabo dicha activ'dad, adernas de la 
autorizaci6n de Carabineros.Agrega elSr. Alcalde que el gran consumo dealcohol en forma c1andestina se 
efectua los dias domingos en los partidos de futbol, agregando en relaci6n a las drogas, que Teno es una 
comuna de oferta de marihuana yque los focos deconsumo son en elsector dela Villa La Esperanza y en 
menor escala en Viluco y la localidad de Morza. 

A continuaci6n los integrantes del Concejo conjuntamente can el Sr. Comisario de Carabineros de 
Teno, proceden a intercambian opiniones respecto adiferentes temas relativos a laSeguridad Ciudadana en 
lacomuna de Teno, planteandose formas contrarrestar dichas situaciones, tales como el funcionamiento y 
fiscalizaci6n delos locales de expend io de bebidas alcoh6licas; establecer procedimientos de comunicaci6n 
y coordinaci6n efectiva entre Carabineros y las autoridades, como tarnbien can los representantes de la 
Juntas de Vecinos; mayor fiscalizaci6n al traflco de drogas; forma que las personas puedan denunciar sobre 
cultivos de marihuana adernas defuncionamiento de locales c1andestinos de ventas de alcoholes, sin que 
tengan problemas con los infractores; establecer un programas y actividades aobjeto de comprometer a la 
comunidad para que tambien contribuya y participe en acciones que permitan una mayor seguridad de sus 
sectores y lograr con ella una comuna tranquila ysegura. 

Finaliza la participaci6n del Mayor de Carabineros don Jose Fernando Acuna Brito, quien junto can 
agradecer lainvitaci6n, solicitsal Sr.Alcalde la posibilidad de cambiar los equipos de los telefonos ceJulares 
entregados par el municipio aesa Comisarfa para las labores de Seguridad Ciudadana, atendienda que los 
existen!es estan en malas condiciones par elconstante usa que tienen 

10,- VARIOS. 

AI no haber puntos que tratar en Vanos, el Sr. Presidente pracede dar par finalizada la presente 
sesi6n, siendo las 17:08 horas. 

* 
~.-p~ '=---:::Z'.!""'-=--= ~~DEL E. VILLAR FUENTES 

J"4RIO l;\\)~/SE CR ETAR I O MUNICIPAL 
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